

Adlerschießen 2024

1, 2, 3 und so ein Jahr ist schnell vorbei.

Am 02.11.2024 war es wieder soweit, das Adlerschießen.

17:00 Uhr unsere Chefin begrüßte die anwesenden Mitglieder der **Schützengilde Biesenthal 1588 e.V.**, die sich wieder etwas mit ihrer Anwesenheit zurückgehalten hatten und eröffnete die Veranstaltung.

Dank unseres Adlerbauers, Ex-Chef Martin Wunderlich, und die Dekoration unseres Adlers durch Birgit Rössing, wurde dies dieses Jahr zur Chefsache - danke dafür.

Dann ein Getöse unter den Schützinnen und Schützen - das erste Teil, der Apfel, fiel und die Glückliche war Astrid Szymanski, Glückwunsch dazu.

Weiter ging´s und dann nur unsere Damen, unsere diesjährige Schwanz-Königin wurde diesmal Astrid Szymanski.

Dann der Höhepunkt, das Herz.

Hier war auch wieder die glückliche Schützin Astrid Szymanski. Die besten Wünsche zum Meisterschuss. Astrid hatte wohl den Schießgott auf ihrer Seite.

Unser Adler hat 10 Teile. Wir haben diesmal aber nur 4 glückliche Gewinner! Einige unser angetretenen Schützinnen und Schützen hatten halt eben doppelt oder sogar dreifach Glück gehabt.

Ehe man sich versah, war auch dieser Abend schon vorbei. Alle hatten ihren Spaß und es hieß, Tschüss bis zum nächsten Jahr.

Ein besonderer
köstliche Buffet



Dank geht an unseren **Uwe**, der wieder für das
sorgte.

Andreas Jackat